

# Suka Cita Sambut Natal Kepala Staf Kodim Jayapura Mengikuti Acara Pawai Gerbang Natal Kota Jayapura

Dony Numberi - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Dec 2, 2024 - 15:13



Jayapura - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa, S.T., M.IP., menghadiri acara Gerbang Natal yang di gelar oleh Pemerintah Kota Jayapura bersama TNI-POLRI dan Masyarakat yang di koordinir oleh Kepala Dinas Perikanan Kota Jayapura Mathius Sibi yang diikuti 300 orang, bertempat di Taman Imbi Jl. Ahmad Yani

Kelurahan Imbi Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura. Minggu (1/12/2024).

Hadir di antaranya Pj. Sekda Kota Jayapura Evert Nicolas Meraudje S.Sos, Msi.,Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol. Dr. Viktor D. Mackbon, S.H., S.I.K., M.H.,M.Si.,Pasi Ops Satrol X Kapten Laut (P) Wardono, Kajari Kota Jayapura Stenly Yosbukara, S.H., M.H., Ketua BP3OKP Pdt. Alberth Yoku, S.Th., Ketua FKUB Kota Jayapura Pdt. Hein Carlos Mano, M.Si.

Pelepasan peserta pawai Gerbang Natal TNI, Polri dan Masyarakat Kota Jayapura di pimpin oleh Pj. Sekda Kota Jayapura Evert Nicolas Meraudje, S.Sos, M.Si., dengan di tandai pengguntingan balon gas ke udara, dengan rute pawai melalui Jl. Ahmad Yani, Jl. percetakan dan jalan irian.

Dalam acara tersebut, Pj. Sekda Kota Jayapura Evert Nicolas Meraudje, S.Sos, M.Si., menyampaikan bahwa momen ini diadakan untuk mengajak masyarakat Kota Jayapura menjaga kerukunan dan toleransi antar sesama warga, tanpa memandang perbedaan agama, budaya, ataupun suku.

"Kita warga Jayapura terkhusus umat nasrani menghimbau persiapkan hati kita untuk kembali ke batlehem dan menerima kristus sebagai juru selamat. Mari kita introspeksi diri jaga toleransi beragama serta berkolaborasi dengan semua umat beragama yang ada di Kota Jayapura," terangnya.

Sementara itu, Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol. Dr. Viktor D. Mackbon, S.H., S.I.K., M.H.,M.Si., menyampaikan himbauan Kamtibmas menjelang natal dan tahun baru kepada seluruh pimpinan instansi dan juga seluruh masyarakat Kota Jayapura. Saat ini kita masih proses penghitungan suara, kemarin ada perbedaan pilihan tetapi hari ini menyatukan kita dalam acara gerbang Natal.

"Terkait dengan tema Natal mari kita semua pergi ke Betlehem, kita sudah masuk di gerbang Natal dan sebentar lagi kita akan merayakan perayaan natal, Kami dari pihak kepolisian menghimbau kepada warga masyarakat Kota Jayapura untuk mejaga situasi dan kondisi Kota Jayapura tetap aman dan damai," ungkapnya.

Lebih lanjut, mari kita hindari petasan spirtus yang sangat-sangat mengganggu. Para orang tua yang ada di sini tolong ingatkan anaknya untuk menghindari main petasan yang dapat merugikan kita bersama, ibunya.

Di tempat yang sama, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa, S.T.,M.IP., menyampaikan apresiasi kepada pemerintah Kota Jayapura yang telah menggelar acara gerbang natal, dan mengucapkan selamat menyambut natal dan tahun baru 2025.

"Kami mewakili Dandim 1701/Jayapura di momen yang baik ini, pentingnya kita saling hormati menghormati dan menghargai kepercayaan antar umat beragama. Sebagai warga negara yang baik, kita harus menjaga keamanan dan ketertiban selama dan sesudah dibulan yang penuh kasih ini," tegasnya.

Semoga di bulan yang penuh kasih ini, hati dan rumah kita dipenuhi hadiah natal, cinta, kebahagiaan, dan kedamaian. Mari kita tegakkan solidaritas kerukunan umat beragama di Kota Jayapura untuk tetap menjaga nilai-nilai kemanusiaan, rasa persatuan dan kekeluargaan, tutup Kasdim Jayapura. (Redaksi Papua).